



# HÔPITAL DE LIBOURNE

## Libourne

Implanté sur le site historique des Hospices Etienne Sabatié, l'hôpital Pierre Boulin, construit en 1971, inadapté aux activités médicales d'aujourd'hui se voit étendu considérablement par un bâtiment de consultations et d'hébergements. Le reste des services restant dans l'ancien bâtiment, l'extension est organisée autour d'une artère centrale liant les deux. L'extension réussit son intégration urbaine par sa logique géométrique. À l'Est cette géométrie se cale sur celle de l'hôpital Pierre Boulin et, par un grand arc de cercle de 600m de rayon, elle finit à l'ouest sur celle du site Etienne Sabatier. Le concept typologique est ici hybride. Au 2/3 de l'épaisseur des plateaux, les bâtiments sont « bouclés » pour assurer la flexibilité inter-services, au deuxième tiers, les unités sont ouvertes pour garantir une vue générale sur l'extérieur depuis les chambres. Architecturalement, 5 branches se déploient sur un socle urbain, tournées vers l'entrée du site. D'une écriture sobre et moderne, leur vêture est constituée d'une peau de métal aux couleurs métallisées, vibrantes en fonction du contexte.

Type de projet : Bâtiment  
d'hébergements et de  
consultations

Maître d'ouvrage : CH Libourne

Maîtrise d'œuvre : Brunet Saunier  
Architecture, associé Olivier  
Contre

Associés/BET : Gérold Zimmerli  
(consultant hospitalier), Archipat  
(architecte du patrimoine),  
SETEC (BET TCE)

Site : 112, rue de la Marne, 33505  
Libourne

Calendrier : Concours - CR  
Groupe GCC-SPIE - 2013

Surface : 41 600 m<sup>2</sup> SDO

Montant travaux : 80 M€ HT



